

MILENIO.COM

BMV finaliza sesión con pérdida de 0.08%

Las leyes secundarias causaron efectos negativos en las acciones de América Móvil ; en cambio en las de Televisa y TV Azteca fueron movimientos positivos.

Reporte del mercado accionario (Milenio Digital)

SILVIA RODRÍGUEZ 26/03/2014 04:06 PM

Ciudad de México

La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) concluyó la sesión de este miércoles con una pérdida marginal. Nuevamente la acción de América Móvil reflejó el impacto que tendría en la empresa la propuesta de ley secundaria en materia de telecomunicaciones; en contraste, los títulos de Televisa y TV Azteca operaron positivos.

De esta manera, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), principal indicador de la BMV, finalizó la jornada con un descenso de 31.72 puntos, ó 0.08 por ciento, al colocarse en las 39 mil 761.30 unidades.

En el ámbito corporativo nacional, Standard & Poor's confirmó las calificaciones de 'mxAAA' de Arca Continental, con perspectiva es estable, debido a que los resultados operativos y financieros de la compañía se han mantenido en línea las expectativas de la agencia, a pesar del desafiante entorno económico y de negocios.

En este contexto, las acciones que mostraron las mayores variaciones al alza fueron: KUOB que subió 4.69 por ciento, CYDSASAA 3.43, VALUEGFO 3.33, SORIANAB 3.11, TLEVISACPO 3, IDEALB-1 2.99, ARA* 2.29, HERDEZ* 2.25, WALMEXV 1.95, y GAPB ganó 1.93 por ciento.

En tanto, aquellos títulos que presentaron mayores bajas fueron: GMD* que descendió 4.65 por ciento, SAREB 4.36, IENOVA* 3.38, HILASALA 3.2, FUNO11 3.03, MONEXB 3.03, KIMBERB 2.86, AMXA 2.69, ALPEKA 2.59 y ALFAA perdió 2.52 por ciento.